
 

1 

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

6. Juli 2021 

Sitzungsbeginn: 19:04 Sitzungsende: 22:16 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Lena, Ernst, Alexander, Simon, Nina, Vera, Lukas, Anna-Lena, Eveline, Florian, Malte, 

Jonas, Helene, Jana, Renè (Gast), Hannah, Jonas (Gast), Francisca 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Alexander 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 13. Juli 2021: Anna-Lena 

● Mittwoch, 14. Juli 2021: Helene, Ernst 

  Kommentare und Stänkereien 

● Vera bedankt für sich für die Teilnahme am TBM und hat ihre BA abgegeben 

● Heute war das Treffen vom Videokomitee, es war keiner von uns da, es wird Besserung gelobt 

  Berichte 

● Data.rwth (Ernst): 

− Neues Modul data.one und Vorbereitungsmodul data.prep 

− Umgang mit Daten und Datenauswertungsprogrammen 

− Idealerweise Integrierung in den Bachelor als Wahl/-pflicht 

− Integrierung in Soziologie schon in Arbeit, andere Fak. haben Interesse angemeldet 

● Nina berichtet aus dem PA 

● Vera berichtet von EinKlick RWTH, Hilfe gegeben, aber geringer Andrang 

● Helene berichtet aus der BK Modellierung 

− Lehrproben Teilhybrid im August 

  Post und Protokolle 

● Keiner hat Post geholt 

● Wir können bei der verantwortlichen Person anrufen, ob Post angekommen ist 

● Hausi guckt, ob er neue Kritzeleien sieht 

● Protokoll vom 29.06.2021 mit (Ja: 11/Nein: 0/Enthaltungen: 2) angenommen 

● E-Mails: 

− Werbung für Stipendien, werden auf dem schwarzen Brett hochgeladen 

− Werbung für Organspende, wird positiv beantwortet 

− Werbung für ehrenamtliche Nachhilfe, wird geteilt 

  Finanzen 

● Alexander wurde eingearbeitet 

● Telefonrechnungen wurden beglichen 
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● ESA-Kommentare aus der AStA-Finanzprüfung wurden bearbeitet 

● Grill: Fehlende Stücke (Beine und Seitenteile) werden nachgeliefert 

● Finanzanträge: 

− Anschaffung eines Sodastreams? 

• Frage nach der Nutzung? Recht viele Leute besitzen bisher schon Sodastream-

Flaschen 

• Ersatz der Sprudelwasserflaschen in der Fachschaft; verhindert aber das Mitnehmen 

ins Labor o.Ä. 

• Finanzbedarf liegt bei unter 100 € 

• Meinungsbild: (Ja: 8/Nein: 0/Enthaltung: 7) 

− Anschaffung eines Kaffeevollautomaten: Lena stellt das Modell vor 

• Es passt in die Küchenzeile; keine Milchfunktion, sinnvoll bei unserer Putzmoral 

• Kostet 299 €, arbeitet mit ganzen Bohnen 

• Finanzantrag auf 400 € für Reinigungsmittel, erste Kaffeebohnen usw. (Ja: 11/Nein: 

0/Enthaltung: 4); Entscheidung der Finanzer steht noch aus (wird in der WA-Gruppe 

eingeholt) 

• Gibt gute Erfahrungsberichte von der Maschine von Renè und Helene 

• Kommentar von Lukas: Kaffeemaschinenbeauftragten einführen 

▫ Lena erklärt sich dazu bereit 

• Benötigen wir eine bessere Maschine? 

▫ Senseos oder so sind günstiger in der Anschaffung, aber im Erhalt teurer, 

außerdem beschissen für die Umwelt 

▫ Filtermaschinen sind für den derzeit sehr geringen Verbrauch nicht geeignet 

  To-Do und Aufgaben 

● Feuerlöscher ist abgelaufen, der kann in der OC-Werkstatt abgegeben werden, die lassen den dann 

von der Hochschulwache mglw. erneuern 

● Salat und Zeug für das Treffen mit Prof. Bannwarth 

  Public Service Announcement 

● Fachschaft wurde früher (1985) im Block gewählt, Abstimmung über die gesamten Listen; tlw. noch 

mehrere Listen, später nur noch eine 

  Wanderpokal 

● Kein Bedarf 

TOP 1: Überarbeitung FSO 

● Besprechung der Änderungen der FSO 

● Thema: Einladung zur VV über den Mailverteiler, schwierig, da wir auf Frau Zierhut und Herr Klöss 

angewiesen sind; Aufnahme erst bei eigenem Zugriff auf den Verteiler 

● Definition der Wahlleitung: Nun aus zwei Personen, die nicht dem Kollektiv angehören (wollen) 

● Klärung, dass nun das interne und das externe VV-Protokoll gemeinsam, nach Korrektur, 

veröffentlicht werden sollen; beide in eine Datei zusammenhängen und das veröffentlichen 

● Geschäftsführer FSK, nicht FSC (ist falsch gewesen) 

● Änderung der Mehrheitsverhältnisse bei Abstimmungen über die Geschäftsführer von 80 % auf 

66,6 % 

− Sehr kontrovers, es handelt sich um die wichtigsten Posten der FS 
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− Anderer Punkt, eig reichen einfache Mehrheiten für alle Entscheidungen aus 

− Geringe Anzahl an Kollektivlern; kann leicht eine geringe Anzahl von Leuten zur 

Vollsperrung beitragen 

● Einführung eines Misstrauensvotums gegen die Geschäftsführer als Position innerhalb des 

Kollektivs 

− Meinungsbild, ist die Einführung eines Misstrauensvotums notwendig (Ja: 14/Nein: 

1/Enthaltung: 0) 

− Vertagung der Verhandlung genauerer Prozentsätze 

● Neuregelung der Definition der Sitzungstermine  

● Neuregelung der Beschlussregeln im Allgemeinen (nicht personenbezogen und Finanzanträge) 

− Beschluss mit einfacher Mehrheit? 

− Meinungsbild über 50 % Mehrheitsbeschlüsse mit ~ 80 % Mehrheit dafür 

− Vertagung der genauen Prozentsätze 

● Abstimmungen bei Finanzanträgen und personenbezogene Entscheidungen 2/3-Mehrheiten 

● Verfügung über Finanzen in den Arbeitskreisen? 

− Änderungen sind in der neuen FSO als Änderungen eingefügt 

● Änderung der Prozedur der internen Kassenprüfung 


